

CÓMO APROVECHAR AL MÁXIMO BATTLE HONOURS

Los libretos de tu paquete de recursos de Warhammer Alliance también se usan en el programa Battle Honours, un programa para los que comienzan con el hobby que ofrece más de 50 actividades para empezar con Warhammer, junto con recompensas exclusivas de tu tienda Warhammer.



Al finalizar las actividades de una sección del libreto, los participantes obtendrán una recompensa relacionada con ese tema del hobby de Warhammer. Al completar 30 de estas actividades, también obtendrán un certificado y un estuche de miniaturas. Estas recompensas no forman parte de Warhammer Alliance, sino que las proporcionan las tiendas oficiales de Warhammer y los participantes deben ir a las tiendas para reclamarlas. Probablemente sea más fácil coordinarse con la tienda Warhammer en la que está registrado tu grupo de Warhammer Alliance, aunque también se puede ir a otras tiendas si les resulta más cómodo a los participantes individuales.

El paquete de recursos que has recibido contiene suficientes materiales para que los participantes puedan completar el programa solo con los contenidos de la caja. No tienes que usar los materiales de Battle Honours, pero es un modo estupendo de organizarlo todo, motivar a los participantes y ofrecerles un marco para alcanzar sus objetivos.

CÓMO FUNCIONA

1. Elige qué actividades vas a realizar: puedes seguir los planes de sesiones que aparecen aquí o hablarlo con tus alumnos.
2. Pon tus iniciales en las casillas de las actividades una vez que el participante las haya completado. Debes poner las iniciales en las casillas de la página; la tarjeta con sellos que se encuentra en la contraportada del libreto es para usarse en la tienda Warhammer.
3. Los participantes llevan sus libretos y pruebas de sus logros (pueden traer sus miniaturas o fotos de ellas, o simplemente hablar sobre lo que han leído) a una tienda Warhammer.
4. El personal de la tienda Warhammer coloca el sello en la contraportada de los libretos y les entrega las recompensas que han logrado.

Si necesitas más información sobre cómo lograr recompensas por las tareas completadas habla con el personal de tu tienda Warhammer más cercana. Estarán encantados de ayudarte a ti y a los miembros de tu club, y coordinarán las recompensas contigo.

SEÑOR DE LA BATALLA

Pinta el personaje que hayas elegido con el esquema de color que más te guste.



JS

LÁMINAS DE RECOMPENSA

Tu pack de recursos de Warhammer Alliance contiene 12 láminas a doble cara. Son una recompensa específica para los participantes de Warhammer Alliance; no hay otra forma de conseguirlas. Recomendamos que se las des a los participantes cuando hayan completado sus diez primeras actividades de todo el libreto; no es necesario completar una sección entera para conseguirlas.



OTROS MODOS DE USAR BATTLE HONOURS

INVOLÚCRATE EN TU TIENDA WARHAMMER

Anima a los miembros de tu club a aprovechar los recursos de su tienda Warhammer más cercana cuando empiecen el programa. Hay varios recursos y experiencias gratuitas para los grupos de Warhammer Alliance que pueden disfrutar en las tiendas Warhammer oficiales. Si tienes pensado hacer un viaje con tu club a la tienda, habla primero con el responsable de la tienda; no todas tienen espacio suficiente para grupos grandes.

REALIZA SESIONES TEMÁTICAS DE BATTLE HONOURS

El programa Battle Honours se centra en los cinco aspectos fundamentales del hobby Warhammer: coleccionar, montar, pintar, jugar y leer. Incluimos guías de sesiones con ideas para incorporar estos temas en las actividades de tu club. Puedes realizar varias sesiones consecutivas de cada tema antes de pasar al siguiente o alternar los temas para mantener frescos los conceptos. Echa un vistazo rápido a las guías de sesiones para ver cuál funciona mejor con el tiempo y espacio que tienes asignados.

PLANIFICA UN RETO GRUPAL

Plantéate la posibilidad de organizar un evento para mantener al grupo ilusionado e involucrado y para ayudar a sus miembros a sentirse parte de él. Podría ser un desafío de pintura, un torneo o un club de lectura, por ejemplo. Estos eventos son excelentes oportunidades para socializar y divertirse, y para ayudarles a alcanzar sus metas académicas. Si crees que les gustaría, podrías imprimir certificados para celebrar sus logros en estos eventos. Puedes encontrar algunos recursos útiles en el sitio web de Warhammer Alliance.

INTERACTÚA CON PADRES Y TUTORES

Te sorprendería saber cuántos padres han sido parte del hobby de Warhammer. Algunos podrían incluso tener montones de libros y miniaturas viejas guardadas que estarían dispuestos a donar al club para ayudar a los jóvenes a completar sus tareas de Battle Honours.

El programa Battle Honours facilita la participación de padres y tutores sin experiencia. Aquellos que quieran ayudar al club pueden ofrecerse como voluntarios para ayudar a organizar sesiones, construir terreno con cosas de casa, buscar libros de Warhammer en bibliotecas locales y muchas otras tareas. Warhammer es una oportunidad fantástica para crear vínculos intergeneracionales.

PRINCIPIANTES DE TODAS LAS EDADES

No hay límite de edad en Battle Honours: si tú o los padres y tutores de los miembros de tu club de Warhammer Alliance queréis comenzar en el hobby de Warhammer, también podéis participar en el programa y ganar recompensas.

¿NO TIENES CERCA UNA TIENDA WARHAMMER?

Los participantes del programa Battle Honours tienen que acudir a una tienda oficial Warhammer para reclamar sus recompensas. ¿No tienes una cerca? No pasa nada, no hay un tiempo límite para reclamarlas. Si haces un viaje con los miembros del club a algún sitio donde hay una tienda, animálos a llevar sus libretos y fotos de sus miniaturas (o incluso las miniaturas) y pasarse por la tienda a recoger sus recompensas.